



プール開きをしてから暑い日が多く、たくさん水遊びを楽しむことができました♪
「水遊びするよー!!」と声をかけると嬉しそうに準備の場所まで行き、支度をしていた子どもたちです。まだまだ暑い日が続くので、安心して楽しく元気に過ごしていけるよう、環境を整えていきたいと思います!

~楽しい水遊び~



7月から始まった水遊び。水を張ったタライを並べ、その周りで水遊びを楽しみました♪

はじめは、場所に慣れず泣いてしまう子もいましたが、だんだん慣れてくると、全身びしょ濡れで遊び、楽しんでいる姿が見られました。はじめての寒天遊びは、何かわからずじーっと見るだけの子やゼリーと間違えて食べようとする子もいました!!ツンツンしたり、グチャッと握ってみたり、それぞれ色々な遊び方をされていて面白かったです♪



~室内での過ごし方~

水遊びがない日は廊下やホール・部屋で遊んでいます。廊下には滑り台やクッションを出したり、三輪車や押し車などで歩く練習やバランス運動をしています。ホールに行くまでは、階段をハイハイで上り、ホールでは平均台やトランポリンを使って、全身を動かして遊んでいます! 部屋では最近仲間入りしたボールプールを楽しんでいます!! 目をキラキラさせながら『入りたい(抱っこして~)』と仕草で伝えてくれる子どもたちです。

